



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2018

Ratschlag zum Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Planung, Regulation und Aufsicht in der Gesundheitsversorgung

P180113

1. Der Regierungsrat verabschiedet den Ratschlag zum „Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Planung, Regulation und Aufsicht in der Gesundheitsversorgung“.

Begründung

Der Regierungsrat hat den Ratschlag und damit auch den Staatsvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreffend Planung, Regulation und Aufsicht in der Gesundheitsversorgung verabschiedet. Der Staatsvertrag regelt die konkrete Ausgestaltung der gemeinsamen Gesundheitsversorgung. Der Staatsvertrag braucht die Zustimmung sowohl des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt als auch des Landrates des Kantons Basel-Landschaft, er wird in beiden Kantonen dem obligatorischen Referendum unterstellt. Die Abstimmungen werden in beiden Kantonen voraussichtlich im Februar 2019 stattfinden.

